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娛樂世界

香港文匯報訊　(記者 李慶全) 謝婷
婷、胡敏珊、周汶錡及戴凱欣昨日齊出
席「Wrapped with Love」愛心慈善活
動，將三千張毛毯捐贈十字路口基金會
幫助有需要家庭。婷婷從未織過冷衫，

也想趁佳節織件溫暖
牌頸巾送給男友安志
杰，她也不怕父親謝
賢吃醋，因知他太貪
靚，要是收到不喜歡
的禮物，反而只會丟
在一旁，男友則肯定
會拿來用。

另提到前阿嫂張
芝「 飛」的《楊門
女將》在港上畫只收
四萬票房，婷婷聞言
表示並不清楚，也沒
想過看這部片，因最
近她忙於工作，就連
自己拍完的戲也無暇
去看。問會否覺得是
因之前的家事，影響

了觀眾對看 芝演戲的意慾？婷婷稱應
該不會，畢竟一部電影有很多演員演
出，也應該有男主角，但該片是《楊門
女將》， 飛的是 芝。

婷婷又表示自己想拍戲之初，曾問過

哥哥霆鋒如何揀戲，他答謂一半是運
氣，一半是實力，即使有好劇本、好導
演、有勁卡士大製作，結果也未必有好
票房，所以還要配合其他因素，像她是
一個新人，故對演戲信心也不太大，會
繼續向其他藝人學習。問覺得 芝演技
如何，從前又有否求教演技？婷婷說：

「她也是影后，其實以前都沒傾太多，她
只提過要是有甚麼不懂都可以問她。」

拇指痲痺 周汶錡急求醫
周汶錡讀書時家政也很不錯，故也懂織

頸巾給自己和男友，只是現在沒時間，
現任男友則沒收過她的溫暖牌。提到有
報道指陳法拉左邊面部痲痺或會癱瘓，
問周汶錡如經常化妝或打Botox會否影
響？她表示這要醫生專業意見才知道，
相信今次純屬個別例子。周汶錡面部從
沒發生問題，不過她曾試過於飛機上睡
醒發現，可能不慎將左手拇指神經壓

，結果痲痺得似沒感覺般，嚇得她急
忙去看醫生，以為要切除手指，最後要
過兩星期才恢復知覺。

鄭秀文牢記安仔電話號碼

林保怡特別抽空

香港文匯報訊（記者 黃佩麗）鄭秀文
(Sammi)(見圖)前晚出席一個手機活動，並
獲大會送上3部新款手機給她，笑言會送
給父母及自用，那一家人就可以用同一款
電話。Sammi又說三年前試過在的士上遺
失手機，笑言感覺比生BB更「震撼」，當
時更打去商台找「馬路天使」幫手，但最
後都是找不回。

Sammi又透露07年復出演唱會完成後，
收到很多朋友短訊鼓勵，部分更留存至
今。問到是否男友許志安短訊最多？她笑
言是公司和母親的短訊最多。

另外，Sammi提到因害怕遺失手機，會
用代號代表部分藝人名字，但有時時間一
長就會忘記而直接刪除。問到安仔用甚麼
代號？她笑言安仔不用代號，因她已把電
話牢牢記住。

香港文匯報訊（記者　黃佩麗）

林保怡(見圖)前晚應何麗全邀請
到nowTV接受訪問，暢談離開無

之後的發展，他表示何麗全本
來希望他分享在無 工作的事，
但被他婉拒，笑言講自己離開無

之後的心情更好。講到新劇
《天與地》即將首播，早前有份
出席宣傳活動的保怡透露，為了
出席早前及20日的宣傳活動，把
原本安排在十一月的北京工作提
早完成，特別空出檔期給無 ，
並很開心聽聞佘詩曼都會出席20
日的活動。保怡又說月尾就要回
內地工作，如果之後無 需要他
再次宣傳定會抽空出席。

至於內地的工作，保怡笑言以拍劇為主，他指在內地工作挑戰很
大，自己就像新人一樣，要適應很多事。問到內地酬勞是否很好？
他強調錢不是最重要的問題，最重要是能擴闊視野。

宣傳《天與地》

阿嬌爆阿Sa鍾情才子
香港文匯報訊

(記 者 李 慶

全)Twins(見圖)前
晚為奧海城主持
聖誕亮燈儀式，
並一同獻唱新歌

《3650》，更於台
上跟歌迷大玩遊
戲。

蔡卓妍(阿Sa)將
於 本 月 2 2 日 生

日，今年她將有母親及男友陳偉霆陪她慶祝度生辰，她指當日相聚
的時間不會太長，但都已很開心和滿足。至於拍檔鍾欣桐(阿嬌)早已
選購好了禮物，並負責策劃阿Sa的生日的會。阿Sa又收到公司宣傳
人員送她的生日禮物，拆開看到是偶像郭富城多年前的廣播劇及音
樂特輯。記者取笑阿Sa都是喜歡城城和William的跳舞男生？阿嬌搶
答笑說：「她其實喜歡有才華的男生！」

提到二人曾往探訪一位被大火燒傷的女歌迷，Twins表示探望過後
接獲女歌迷母親的來電，表示其女兒開始配合醫生的治理，希望燒
傷的身體能盡快康復，趕及去欣賞她們即將舉行的演唱會，Twins均
為此而感動，並為對方感到驕傲。
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鄭融望將來子女參加童軍
香港文匯報訊 (記者 梁靜

儀) 由新城電台及民政事務局
聯同全港13個制服團體，昨
日於維園舉辦「制服團體日」
活動，大會並邀來鄭融與張
繼聰(見圖)出席。問到鄭融讀
書時有否參加過制服團體？
她就表示讀書時想參加女童
軍及紅十字會，她說：「因
學 校 有 限 額 ， 多 數 選 優 異
生，自己成績唔夠好，所以
就入不到。」她又稱想參加
女童軍其中一個原因是想
制服，畀人感覺大個些。鄭
融認為參加制服團隊可以培
養自己責任心及對國家的歸
屬感，將來也想子女參加。

樂易玲和法律事務科總顧問陳樹鴻昨日在電視城召開記者會
交代事件，陳樹鴻表示版稅問題經過兩年時間終於解決，

對無 及HKRIA都是雙贏局面，雙方對協議出來的價錢感滿
意，並指外間對版稅的報道純屬揣測。

重申英皇很支持無不滿
對於有報道指無 容許五大唱片公司的歌手亮相其他電視台，令

已經簽約的英皇不滿，陳樹鴻強調在協議版稅過程中，完全沒有提
及歌手合約問題，版稅和合約是兩回事，無 對歌手合約一向有既
定的政策。至於樂易玲亦否認報道，她指英皇未有向她反映，笑言
與英皇是好好的合作伙伴，他們沒有不滿並很支持，她說：「為了
令香港樂壇不要四分五裂，他們都給予好大的支持。」

至於今年總選獎項安排可會改變，樂小姐表示「勁歌頒獎禮」是
給予有合約又有在《勁歌金曲》Plug歌的歌手參與，有Plug歌才可
以參加季選及總選，她稱「勁歌」的政策一向沒有改變，揚言只剩
一季季選，所以今年也和以往一樣。

優先考慮合約歌手
講到歌手合約問題，樂易玲表示不是所有歌手都和無 有合約，

例如天王級或身處海外歌手，但無 會因應節目需要，有需要時才
找他們，並會優先考慮合約歌手。與現時安排一樣，在個別情況
下，非合約藝員亦可被甄選演出節目，但會視乎該藝員合適與否、

檔期及無 能否於合約藝員內選出適合人選。
問到五大歌手最快何時亮相無 ？陳樹鴻重申無 一直沒有

杯葛任何人不可以上無 ，樂易玲坦言每個藝人也有不同合
約，要看個人而定，她說：「我們
歡迎任何人上『勁歌』，事情剛出
現的時候我們都有請歌手上，只是
被唱片公司禁止，我們不想歌手當
磨心，因此放棄再請，這是互相尊
重的做法。」

歌手何時亮相仍屬未知數
樂易玲稱，五大歌手何時正式亮相

待台慶後，才會與唱片公司洽談新的
合約。總之無 會以一向做法傾合
約，並指版稅問題與歌手亮相其他電
視台沒有關係，只是傳媒比較關注的
議題。

另外，問到是否由李寶安及陳志雲
主力負責解決此事？陳樹鴻透露一眾
管理層都有出力，方逸華亦有提出意
見，各方都很用心解決問題，方小姐
更對破冰感高興。

香港文匯報訊（記者 黃佩

麗）無 和五大唱片公司糾

纏兩年的版稅問題，日前終

於解決。無 和香港音像聯

盟（HKRIA）昨日發表聯合公

告，表示已透過調解解決問

題 ， 並 簽 署 有 關 無 使 用

HKRIA旗下唱片及音像的協

議，有效期至2014年。但無

製作資源部總監樂易玲表

示五大歌手何時正式亮相仍

屬未知數，完成台慶後，開

完內部會議才會與唱片公司

洽談新的合約。

香港文匯報訊 (記者 梁靜儀) 談到五大和
無 破冰，大部分歌手都齊讚好，包括英
皇歌手的古巨基、容祖兒及被形容為無
親生仔的林 。祖兒表示：「始終我們一
直期待有這一日，作為歌手當然希望多些
人玩會開心，我係英皇也是這樣講，其他
的決定交給公司，我但求好玩及可以多些
人參加比賽，(會否擔心多人爭會分薄獎
項？)個獎係唔係自己，大家心中有數，唔
會擔心及唔開心。」

至於林 則表示希望可以百花齊放，因
他覺得無 作為免費平台，全香港觀眾也
可以看到。他表示：「好希望全香港歌手
一齊出席，因見他們(五大唱片歌手)也是在
外面的活動才見到他們，一年碰到的機會
也不多，所以也好掛住佢 。」

而有指因英皇一直以來都非常撐無 ，
旗下歌手也與無 簽約，過去兩年的勁歌
頒獎禮也是靠他們撐大局，表現合作，但如今五大歌手竟不需簽約可自由
亮相其他電視台，只有英皇歌手不能亮相其他電視台。另外，如五大旗下
歌手參加明年年初之「勁歌頒獎禮」，古巨基及林 的勁敵陳奕迅便有機
會與他們爭奪男歌手獎項。林 對此說：「老土咁講，歌手有不同的支持
者去喜歡，拿不拿到獎，不會影響唱片的製作及唱歌，而且每個歌手也有
不同特色及風格，市場咁大一個人是玩不晒，多些人參與行業會更蓬勃，
個人來講歌手最重要係唱歌、唱片賣不賣到、有無自己Fans。」

祖兒就稱：「公司有公司立場，必須要有公司的角度，這些留給公司去
處理。我作為歌手好被動，我沒有所謂，總知好玩及開心，自己沒有競爭
的心，不然也幾煩。我真係覺得大家不要將焦點放在獎項及某幾個人身
上，也希望大家可以關注其他不同的歌手。」

至於早前才跟無 簽約的鄭融被問到會否覺得唔公平？鄭融只說：「呢
個世界唔係樣樣事都公平，其實件事進度只係去到其中一段，一路 緊都
仲有變化，相信而家都只係一個階段，（相信自己可以亮相埋其他電視
台？）相信可以、希望得啦。」另剛也與無 續約的關心妍，自言不覺得
蝕底，更表示一直效忠無 ，而MC Jin則認為世事難有公平。

謝婷婷請教霆鋒如何選好戲
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版稅問題終解決 無 與五大唱片破冰

■謝婷婷(右
二)表示會繼
續向其他藝
人 學 習 演
技。

■容祖兒覺得不要將焦點放
在獎項上。
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■林 希望樂壇可
以百花齊放。

■MC Jin與關心妍均關
注無 與五大破冰一
事。

■TVB與五大唱片
公司的版稅問題終
於解決。


